

CULTURA | Música

La Orquesta Ciudad de Priego renueva el convenio de colaboración con el Ayuntamiento, patrocinadores y colaboradores privados

La firma del acuerdo permitirá la celebración este año de dos conciertos, el primero de ellos el próximo 6 de agosto en el Recinto Ferial.

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de julio de 2021 - 20:16



El ayuntamiento de Priego, la asociación musical y cultural Adagio y los patrocinadores y colaboradores privados han renovado su compromiso con la Orquesta Ciudad de Priego mediante la firma de un convenio de colaboración para el año 2021.

La alcaldesa prieguense, María Luisa Ceballos, y el director de la orquesta y presidente de la asociación Adagio, Francisco José Serrano Luque, presentaban en rueda de prensa los pormenores de este acuerdo, que permitirá la celebración de dos conciertos por parte de la formación musical de nuestra localidad, el primero de ellos el 6 de agosto, siendo la segunda cita

en diciembre, como suele ser habitual.

Según Ceballos, “es un orgullo para Priego contar con esta formación, que nos da un renombre especial ya que no todos los pueblos de nuestro tamaño tienen una orquesta”, aprovechando la ocasión para agradecer la aportación de los patrocinadores y colaboradores privados. Una colaboración público-privado que como destacó la alcaldesa, “comenzó hace años y tan buen resultado ha tenido”.

En cuanto a la aportación del Consistorio a este convenio, Ceballos indicaba que son 6.000 euros para el presente ejercicio.

Por su parte, Francisco José Serrano, mostraba su satisfacción por la renovación del convenio que la asociación viene firmando con el ayuntamiento y los patrocinadores y colaboradores privados desde el año 2005, y que el pasado año se vio interrumpido a consecuencia de la Covid-19.

Tras ese parón obligado, el presidente de la asociación Adagio indicaba que este año se ha retomado el convenio, en el que se incluyen dos conciertos, el primero de los cuales tendrá lugar el próximo 6 de agosto, a partir de las 22:00 horas en el Recinto Ferial de Priego, con un repertorio exclusivo de bandas sonoras. En este sentido, Serrano reconocía que se trata de un formato que ya había hecho con anterioridad la Orquesta, “pero de una manera más pequeña, no una parte completa”, adelantando que para ello se hará un gran despliegue de recursos a nivel de sonido, iluminación y producción de imágenes, destacando en el

repertorio bandas sonoras de películas tan conocidas como *Forrest Gump*; *1492. La Conquista del Paraíso*; *Piratas del Caribe*; *La Misión*; *Grease*; *Juego de Tronos*; *El bueno, el feo y el malo*; *Hasta que llegó su hora* ; *Gladiator*; *Cinema Paradiso*; *Indiana Jones*; *El Señor de los Anillos*; *Jurassic Park*; *Avengers*; *Capitán América*; y *Star Wars*.

Por último, Serrano recordaba que las entradas para asistir a este concierto pueden adquirirse anticipadamente en la plataforma [Giglon](#), y en Juan Valdivia Barberías, en calle Río 1, así como una hora antes del concierto en la taquilla que se instalará en el Recinto Ferial.